

Liebe Freunde und Freundinnen,

durch meine langjährige Tätigkeit als Stadtkämmerin und jetzt als kaufmännische Leiterin habe ich bereits eine große natürliche Vorliebe für Zahlen und den Umgang mit Geld. Mit diesen Fähigkeiten und Erfahrungen möchte ich gern helfen, das wir GRÜNE uns in Chemnitz weiter gut entwickeln.

Ich bewerbe mich hiermit um das Amt der Schatzmeisterin.

Herzliche GRÜNE Grüße sendet

Manuela Tschök-Engelhardt

Liebe Freund*innen,

mit viel Motivation und einem klaren Blick für die Chancen unserer Partei bewerbe ich mich als Beisitzer im Vorstand der Chemnitzer GRÜNEN.

Seit meiner Mitgliedschaft engagiere ich mich für unsere Werte und Ziele. In den letzten Wahlkämpfen habe ich wertvolle Erfahrungen in der Mobilisierung und Organisation gesammelt. Künftig werde ich den Kreisverband auch als Ansprechperson für Neumitglieder unterstützen und mich dafür einsetzen, neue Mitstreiter*innen gezielt in unsere Strukturen einzubinden.

Ich setze mich für Klimaschutz, die Überwindung patriarchaler Strukturen und die Rechte aller leidensfähigen Lebewesen ein. Unsere Politik muss für alle da sein – unabhängig von Identität, Herkunft oder Spezies. Ich bin überzeugt, dass wir als Partei noch mehr Menschen erreichen können, wenn wir diese Themen nicht nur vertreten, sondern sie konsequent in unserer Arbeit verankern. In Chemnitz möchte ich dazu beitragen, meine Schwerpunkte stärker in den Vordergrund zu rücken und aktiv Menschen für uns zu gewinnen.

Als Beisitzer möchte ich meine Erfahrung einbringen, unsere Strukturen stärken und dazu beitragen, dass die Chemnitzer GRÜNEN noch sichtbarer und wirksamer werden. Ich freue mich darauf, mit euch gemeinsam weiterzuarbeiten, und bin gespannt auf eure Fragen und Anregungen.

Herzliche Grüße
Adrien Lohfink